



*Vollenden wir den Lebenslauf,
nimm uns in deine Liebe auf,
dass unser Herz dich ewig preist:
Gott Vater, Sohn und Heil'ger Geist.
(Stundengebet, Abendhymnus)*

Gott, durch den und in dem wir leben, hat seinen getreuen Diener

Ehren-Kanonikus Msgr.

Anton Uiberall

im 96. Lebensjahr und im 59. Jahr seines Priestertums zu sich gerufen.

Kanonikus Uiberall wurde am 28. September 1928 in Wien geboren. Er war 18 Jahre Hauptschullehrer für Deutsch, Geschichte und Geographie in Wien. Die Erkenntnis, dass Sinn über Wissen steht, ließ ihn, neben seinem Beruf – der nie darunter gelitten hat –, an der Wiener Universität Theologie studieren und schließlich seinen geliebten Beruf aufgeben. Nach einem weiteren Studienjahr am Priesterseminar St. Pölten weihte ihn am 29. Juni 1965 Bischof Žak zum Priester. Als solcher wirkte er in Mank, Tulln, St. Leonhard/Hornerwald, Gars, Plank und Tautendorf. 24 Jahre war er auch Dechant des Dekanates Horn.

Am Ende seines Lebens konnte er sagen: „Ich habe die Treue gehalten und Gott keinen Menschen veruntreut. Und ich habe nie etwas gepredigt oder gelehrt, was ich nicht selbst geglaubt und womit ich mich nicht selbst gemeint habe. Dank sei meinem Herrn und Heiland, meinen Helfern und meinen Freunden. Betet für euch und betet für mich um ein glückliches Schauen und Wiedersehen!“

Das heilige Requiem feiern wir am **Donnerstag, dem 8. Februar 2024, um 14.00 Uhr** in der Pfarrkirche Tautendorf.

Anschließend geleiten wir ihn auf seinem letzten irdischen Lebensweg zum Priestergrab auf dem Friedhof in Tautendorf.

Am **Dienstag, dem 6. Februar 2024, um 19.00 Uhr** beten wir für den lieben Verstorbenen in der Pfarrkirche Tautendorf.

Am **Mittwoch, dem 7. Februar 2024, um 19.00 Uhr** beten wir für den lieben Verstorbenen in der Pfarrkirche St. Leonhard

Der Verstorbene ist am Donnerstag, dem 8. Februar 2024, von 10.00 bis 13.30 Uhr in der Aufbahnhalle in Tautendorf aufgebahrt.

*für die Diözese St. Pölten
Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz
Weihbischof Dr. Anton Leichtfried*

*für die Angehörigen
Familie und Verwandte*

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den dafür gedachten Betrag für Hl. Messen zu spenden! Eine Spendenbox wird in der Kirche bereitgestellt. Danke.

Information für die Bevölkerung und die Vereine zum Begräbnis von Pfarrer Anton Uiberall

Das **Begräbnis von Pfarrer Uiberall** findet am Donnerstag, den 8. Februar, um 14:00 Uhr in der Pfarrkirche in Tautendorf statt.

Parkplätze sind bei den Zufahrten zur Pfarrkirche gut markiert und in ausreichender Anzahl vorhanden. Es herrscht Einbahnverkehr! Schilder beachten!!!

Für die Vereine: die Totenwache findet in der Leichenhalle in Tautendorf statt und ist wie folgt eingeteilt: Je 2 Personen

10:00 Uhr – 10:30 Uhr FF Tautendorf

10:30 Uhr – 11:00 Uhr PGR Tautendorf

11:00 Uhr – 11:30 Uhr ÖKB St. Leonhard

11:30 Uhr – 12:00 Uhr Sportler St. Leonhard

12:00 Uhr – 12:30 Uhr FF St. Leonhard/Wilhalm/Wolfshoferamt (intern einteilen)

12:30 Uhr – 13:00 Uhr FF St. Leonhard/Wilhalm/Wolfshoferamt (intern einteilen)

13:00 Uhr – 13:30 Uhr ÖKB Tautendorf

13:30 Uhr – 14:00 Uhr FF St. Leonhard/Wilhalm/Wolfshoferamt (intern einteilen)

In dieser Zeit kann die Bevölkerung von Pfarrer Uiberall Abschied nehmen.

Ab **13:45 Uhr formieren sich die Vereine** von der Kirche bis zur Aufbahrungshalle zu einem Spalier. **Die Musik** wird beim Tor/Pfarrgarage ihren Platz einnehmen.

Der Sarg wird von der Leichenhalle abgeholt, danach beginnt das **Requiem in der Pfarrkirche Tautendorf. Weihbischof Anton Leichtfried** wird es zelebrieren.

Die Bevölkerung ist eingeladen am Requiem teilzunehmen. Die Vereine und die Musik werden die Zeit außerhalb der Pfarrkirche verbringen. In der ehemaligen Schule besteht die Möglichkeit zur Versorgung bzw. sich aufzuwärmen.

Auszug aus der Kirche: die Vereine stehen Spalier von der Kirche bis zum Friedhof.

Danach sind alle sehr herzlich im Sinne des Verstorbenen zum Leichentrunk eingeladen.

Heurigenlokal Steiner: Priester, Kirchenchor, Pfarrgemeinderat beider Pfarren

Gasthaus Hagmann: Musik, Feuerwehren, Kameradschaftsbünde, Sportvereine

Gasthaus Staar: die gesamte Bevölkerung, die am Begräbnis teilgenommen hat

Wir bedanken uns sehr herzlich für die Teilnahme und die Unterstützung bei der Begräbnisfeierlichkeit von Ehren-Kanonikus Msgr. Anton Uiberall.